



令和5年 5月発行
第一吉備こども園
(086)293-7575

新年度が始まり、あっという間に1か月が経ちました。過ごしやすい季節となり、子どもたちも外遊びを元気いっぱい楽しんでます。今月も、体調管理に注意しながら、楽しんで過ごしていきたいと思ひます。

<5月の予定>

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	
月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	
交通(三上)安全教室	布団持ち帰り(三未)	(休園)憲法記念日	(休園)みどりの日	(休園)子どもの日				お楽しみ会			布団持ち帰り(三上)				
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水
		避難訓練	布団持ち帰り(三未)	親子遠足(三上)			(身体計測)三未	(身体計測)三上		布団持ち帰り(三上)					

布団持ち帰り (三未) ひなぎく・うめ・ばら・もも・さくら (三上) すみれ・ひまわり・あじさい

・持ち物には、紛失防止のためにも、再度、全ての物に名前が書いてあるかご確認いただき、ご記入ください。

・連休中も手洗いうがいを中心しながら、健康管理に十分、注意して過ごしてください。

・6月の参観日については、詳細が決まり次第、手紙が掲示にてお知らせします。



ひなぎく組
園生活に少しずつ慣れてきて、笑顔を見せてくれたり、ハイハイで自分から寄って来てくれたりするようになりました。また、おやつを自分で食べようとする姿もあり、可愛さの中に頼もしさを感じる子ども達です。今月も一人一人のペースを大事にして休息を取りながら、食事や睡眠をしたり、園庭散歩や触れ合い遊びをしたりして元気に過ごしていきたいと思ひます。

さくら組
新しい生活、新しい友達にも慣れてきました。朝クラスに移動すると、自分の鞆を探し、コップやスプーンセットを持って「これはどこ？」などと聞く姿が見られます。遊びの面では、音楽に合わせて体を動かしたり、止まったり、動物になりきったりと表現遊びを楽しんでいます。
今月は、座布団を使い始め、自分の席を決めて座るということをやっています。やる事が増えて園児自身も大変だと思ひますが、その分お外遊びをたくさん取り入れていきたいです。

うめ組
少しずつクラスにも慣れてきて、自分の好きなおもちゃに夢中になり遊んでいます。アンパンマンの音楽を流すと、CDデッキの近くに行き、手を振ったり、体を動かしたりしている姿がとてもかわいらしいです。生活面では、おやつを美味しそうに食べている姿がよく見られます。
体を動かすのが大好きなので、たくさん体を動かせるよう、外遊びを増やしていきたいです。

すみれ組
新しいクラスでの生活に少しずつ慣れてきている様子が見られます。4月は体操をして、体を動かしたり、好きな遊びを見つけて楽しんだりする姿が見られました。新しい友達も加わり、みんなで楽しい毎日をごせるように温かく見守りながら、先生も積極的に関わり、生活や遊びを楽しんでいきたいと思ひます。
今月は、春の歌を歌ったり、音楽に合わせて体を動かしたりと、たくさん音に触れ合いながら元気いっぱい楽しみたいと思ひます。

ばら組
新しい環境にも少しずつ慣れ、笑顔を見せてくれています。園内散歩をすると、目に映る様々なものに興味を示し、触ってみようとする姿が見られました。食事面では、友達と笑い合うなどして楽しく食事をする姿があります。
今月は、外へ積極的に出ること、伸び伸びと探索活動を楽しめるようにしていきたいです。生活面では、楽しく食事をしながら食事のあいさつなどを覚えられるようにしていきたいです。

ひまわり組
「ひまわりぐみさんだから」と、進級したことを嬉しそうに毎日を過ごしています。新しい生活の流れも少しずつ覚えて、身の回りのことに進んで取り組んでいます。
今月も引き続き、外遊びなど子ども達の楽しめる活動を取り入れながら春の自然への興味も深めていきたいと思ひます。また、室内では、指先を使った様々な制作活動を取り入れていきたいです。

もも組
新しい環境に少しずつ慣れ、友達との関わりも見られるようになってきています。外遊びが大好きなので、砂場遊びやボール遊びなどをして伸び伸びと遊んでいます。また、絵本や歌も好きでみんながリクエストしてくれたものを一緒に楽しんでいます。特に『はらぺこあおむし』を喜んで見えています。
今月も季節の歌を取り入れながらみんなと一緒に歌ったり、十分に体を動かしたりしていきたいです。

あじさい組
進級したことを喜び、当番活動や身の回りのことに意欲的に取り組んでいます。夏野菜やほうれん草を植えたり、苺の収穫をしたりなど、菜園活動も喜んでしています。
今月も、栽培や飼育を通してのちの大切さを知らせていきたいと思ひます。また、転がしドッジボールなどの集団遊びやグループ活動も多く取り入れ、自分の意見を伝えたり、友達の意見を聞いたりすることができるようになりたいと思ひます。